

Frankfurt aktuell

Bundesliga Finale in Frankfurt

Zum ersten Mal seit Bestehen der Kyudo-Bundesliga sollten die 10 besten Teams im direkten Wettbewerb gegeneinander antreten. Am 10.11.2007 fand der Wettbewerb in der großen Halle der Universität Frankfurt statt. Leider konnten nur 5 Teams dem Ruf folgen und so gab es ein "kleines" Finale der Bundesliga-Runde 2007. Den Wettbewerb entschied die Mannschaft Mokkei aus Neandertal mit 24 Treffern für sich, auf die Plätze kamen die Mannschaften aus Offenbach (Offenbach I, 20 Treffer) und Waldeck (Shuitsukan-Kyudojo I, 19 Treffer). Den folgenden Sonntag nutzten die Wettkampf-Teilnehmer zu einem intensiven Seminar mit Feliks und Sorin.

Trotz der relativ geringen Beteiligung waren sich alle einig, dass man den Modus eines "Finales" der Bundesliga beibehalten soll, und so freuen wir uns auf die Endrunde 2008 - dann hoffentlich auch mit Beteiligung einer Frankfurter Mannschaft.

(NO, 20.12.2007)

Frankfurter beim Kitty-Cup in Bonn

Die Kyudo Gruppe Bonn rief, und auch einige Frankfurter kamen. Geladen war zum 1. Kitty-Cup der Kyudoka um Sven Zimmermann, Monika Nadler und Marco Zingsheim am 6. Oktober 2007. Christian Mennecke und Nicolai Otto aus Frankfurt gingen zusammen mit 9 weiteren Schützen an den Start. Ursprünglich sollten getrennte Wertungen für Kyu- und Dan-graduierte vorgenommen werden. In Anbetracht von nur 2 gemeldeten Kyu-Trägern wurde der Wettkampf jedoch gemeinsam ausgetragen. Nach 40 Pfeilen sicherte sich Johannes Maringer (Neandertal), der im Verlauf des Turniers immer stärker wurde, souverän den Sieg mit 27 Treffern. Er verwies Michael Wurzel (Schwerte) und Marco Zingsheim (Bonn), beide mit 20 Treffern, auf die Plätze. Im Stechen konnte sich Michael den zweiten Platz vor Marco sichern.

Auch wenn es in diesem Jahr noch nicht geklappt hat, werden wir im nächsten Jahr wieder versuchen, eine Kitty nach Frankfurt zu holen. Vielleicht werden sich dann auch genügend Kyu-Träger für einen eigenen Wettkampf melden. Danke an die Bonner für den schönen Wettkampf.



(NO, 08.10.2007)

9. Frankfurt Open am 29. September

Aufgrund der späten Durchführung der Deutschen Meisterschaften, die ebenfalls in Frankfurt ausgetragen wurden, fand die Frankfurt Open erst Ende September statt. Allerdings nicht wie gewohnt „draußen“ auf dem Außengelände, wegen des Wetters wurde diesmal in der Halle geschossen.

Immerhin 18 Teilnehmer waren angetreten, um den neuen Wanderpokal zu erringen. Nach drei von 5 Runden

lagen 4 Schützen mit jeweils 8 Treffern gleichauf, nach der 4. Runde waren es nur noch 3 Schützen (mit je 11 Treffern). Die 5. und damit letzte Runde wurde noch einmal richtig spannend. Nicolai Otto und Ingo Schindler trafen jeweils 2 von 4 Pfeilen. Christian Menecke jedoch behielt Nerven und erreichte mit 3 Treffern in der letzten Runde mit knappem Vorsprung den 1. Platz. Das anschließende Stechen um Platz 2 konnte Ingo für sich entscheiden.

Herzlichen Glückwunsch den Gewinnern und Dank den angereisten Schützen aus Würzburg und Karlsruhe sowie den fleißigen Helfern.

Ergebnisse:

1. Platz: Christian Menecke (Frankfurt)
2. Platz: Ingo Schindler (Frankfurt)
3. Platz: Nicolai Otto (Frankfurt)



(NO, 03.10.2007)